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Il PRIMO CITTADINO
«Sarebbe un onore
se Sergio diventasse
presidente dopo di me»

Una foto storica:
il passaggio di

consegne dopo
le eiezioni fra

Cecotti e Honsell

UDINE - Cecotti nuovo presidente di Friuli
Innovazione? L'ipotesi (di cui peraltro iI fisico dice
di non saper nulla) di un cambio al vertice a ruoli
invertiti - con Honsell che passa le consegne del
consorzio a Cecotti, che gli aveva ceduto la fascia da
sindaco nel 2008 - incontra iI pubblico plauso del
primo cittadino. Interpellato dal cronista in merito,
non si sottrae al taccuino. Anzi. "Conosco Sergio
Cecotti da più di trent'anni - dice Honsell - e l'ho
sempre molto stimato. Credo che se accetterà la
presidenza del consorzio sarà un bene per l'innova-
zione e per il Friuli. Lui veramente non ha da
invidiare nulla a nessuno in nessun senso: in termini
di curriculum scientifico, di impegno per l'innova-

zione, di capacità gestionali e politiche. Spero che
lui accetti. Per Udine sarebbe una grande opportuni-
tà». C'è chi, come Maio del Pd (vedi altro articolo) si
chiede se, dietro questa ipotetica proposta di
successione non ci siano dei veti. Lei non lo vede
come uno sgarbo politico? "Va precisato - risponde
Honsell - che la presidenza di Friuli Innovazione
non l'ho ricoperta per meriti politici, ma per
specifiche competenze nel settore. Ho sempre detto
che una nomina a Friuli Innovazione che avesse
valenza politica sarebbe stata sbagliata. Invece, mi
sentirei onorato se dopo di me ci fosse Cecotti come
presidente del consorzio. Lo riterrei un onore».

Camilla De Mori

Quotidiano
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